
rr -S/{fS der Beilagen zu den Sienographischen Protokollen 

des NationnlralCS XVII. Gesetzgebungsperiode 

Nr. 1./190 IJ 

1989 -12- 1 9 

der Abgeordneten Elmecker 
und Genossen 

A N FRA G E 

an den Bundesminister fUr wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Baumaßnahmen an der B 125 

Die politische Entwicklung in der CSSR hat inzwischen zur beiderseitigen 
Aufhebung der Visumpflicht gefUhrt. Wie sich mittlerweile in der Alltagser
fahrung gezeigt hat, wurde der Grenzübergang Wullowitz und somit die B 125 
gerade "Uberflutet". 

Die Verkehrsbelastungen in Rainbach i.M., in Freistadt und in Neumarkt 
i.M. haben die Grenze des Erträglichen Uberschrltten. Sowohl der IndivIdu
alverkehr wie auch der Schwerverkehr haben stark zugenommen. Der rasche 
Ausbau der Verkehrsverbindungen an der B 125 nach dem Norden ist dringend 
erforderlich: 

1. Ausbau des Unterweitersdorfer Berges 
2. Umfahrung Neumarkt 
3. Verkehrsberuhigung in Freistadt durch den Einbau einer Ampel an der 

sog. "Marianumkreuzung" und damit verbunden eine "grUne Welle" bei 
40 km/ho 

4. Planung von Umfahrungen von Freistadt und Rainbach i.M. 

Zusätzlich sei noch angeführt, daß die Bahnverbindung linz - Budweis unver
züglich attraktiver gestaltet werden muß. 
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Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für wirtschaftliche Angelegenheiten die nachstehende 

A n fra g e : 

1. Welche konkreten Pläne gibt es bereits, die Maßnahmen an den oben zi
tierten neuralgischen Punkten vorsehen? 

2. Wenn nein: Werden Sie dafür sorgen, daß rasch Abhilfe geschaffen wird? 

3. Wann kann mit konkreten Verbesserungen gerechnet werden? 
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